



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

En relación con la información que circula en las redes sociales sobre un supuesto secuestro en zonas aledañas al CCH plantel Azcapotzalco, se da a conocer lo siguiente.

Los involucrados en este hecho no son parte de la comunidad estudiantil del plantel. Después de recabar información por parte de nuestras autoridades, las averiguaciones indican que se debe a un problema interfamiliar.

Cabe destacar que desde el momento en que se tuvo conocimiento del suceso, se mantuvo comunicación permanente con personal de la Alcaldía.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX, miércoles 22 de febrero de 2023

DIRECCIÓN DEL PLANTEL